

Comienzan las obras en la depuradora que incluyen la creación del puente que conecta con Finca Lacy

29/03/2023



Las obras finalizarán en diciembre del próximo año | J.C.

Las obras para la adecuación de la Estación Depuradora de Aguas Residuales arrancarán de manera visible en los próximos días. El objetivo será mejorar la calidad del agua para que se pueda reutilizar así como volver a verter al río. Así mismo, durante estas obras se construirá un puente que conecte la depuradora con el polígono Finca Lacy. El coste de los trabajos será de **9,6 millones de euros**, y el plazo de ejecución es hasta diciembre de 2024. Las empresas adjudicadas son Lantania, S.A.U. y Torrescámara y cia. de obras, S.A.

El director de las obras, **José Antón**, ha destacado que las últimas actuaciones que se realizaron en la

depuradora fueron “en 1999, pero la planta se encuentra ahora mismo en una situación muy holgada en cuanto a las exigencias del momento en el que se construyó”. El objetivo principal de esta adecuación es la mejora de la calidad del agua en dos sentidos: “La que se pueda reutilizar y la que vuelva de nuevo al cauce”, ha explicado Antón.

Los trabajos que se van a realizar consisten en “modificar los reactores para conseguir la mejora de la calidad del agua”. El director de la obra ha informado de que ahora mismo las empresas están realizando las tareas de replanteo “y a partir del 10 de abril se espera que

empiecen las obras. Tendremos 18 meses de ejecución más tres de puesta en marcha donde el contratista tiene que seguir los parámetros de funcionamiento que hemos diseñado”.



El puente conectará la depuradora con el polígono Finca Lacy

| J.C.

La presidenta de la Mancomunidad del Vinalopó y alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, ha destacado la “puesta en marcha de estas obras que han sido tan demandadas. Uno de los puntos que queríamos tener en cuenta era mejorar la calidad del servicio de todos los municipios que forman la mancomunidad, pero siempre ahondando en el beneficio del medio ambiente y la sostenibilidad”.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha explicado que estas obras se van a poder realizar gracias a los fondos europeos Next Generation. Además, Alfaro ha señalado la construcción de **un gran puente de 90 metros** “que será el quinto en la ciudad, y siempre hemos tenido interés en evitar el tráfico de vehículos pesados en el camino de La Jaud”.